

Ibagué, 25 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 423

¡No más oscuridad! Con modernas luminarias renace la cancha de La Miel

La Alcaldía, a través de Infibagué, instaló 12 reflectores en LED. Esta obra no solo da vida al sector, sino que permite la práctica deportiva en las horas de la noche.

Caras sonrientes, mucho talento deportivo de niños y jóvenes es el panorama que se vive en la cancha de La Miel, un escenario que pasó de la oscuridad a una iluminación perfecta para el disfrute de espacio con actividad física al aire libre.

En total son 70 menores, y cerca de 20 mujeres, quienes día a día, se entrenan en disciplinas como fútbol y voleibol, actividades guiadas por monitores deportivos del Imdri.

“Con esta obra se han beneficiado los niños y niñas del Club Deportivo La Miel; ahora sí podemos entrenar en la noche. Así que estamos muy contentos, porque estos espacios ayudan a evitar que nuestras futuras generaciones caigan en temas como la drogadicción. También agradecemos a la alcaldesa Johana Aranda, porque sí nos cumplió”, dijo el entrenador Jaime Arturo Troncoso.

Por su parte, Erika Toscano comentó que con los deficientes puntos lumínicos que existían, no se podía hacer deporte pasadas las 5:09 de la tarde.

“Esta cancha ha sido muy importante para todos, desde hace 28 años, que los fundadores llegaron a La Miel. Hace alguno tiempo se instalaron unas luces, pero no tenían nada de potencia, entonces en la noche no se podía entrenar. Por ejemplo, antes, sobre las 7:00 de la noche nunca había nadie, porque estaba totalmente oscuro”, dijo Toscano.

Con este cambio de tecnología, o modernización de sodio a LED, Infibagué ratifica el compromiso por mejorar la iluminación, reducir el consumo de energía y la huella de carbono en la ciudad.